## Jóvenes venezolanos rinden en Rusia homenaje a Fidel Castro



Moscú, 1 feb (RHC) Estudiantes venezolanos en Rusia rindieron, junto a condiscípulos cubanos, un homenaje al fallecido líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, en un acto en la misión diplomática de Cuba.

Ángeles Manso, en representación del grupo de estudiantes del país suramericano en Rusia, indicó que la actividad llevaba el nombre de Fidel, la historia viva.

No serían nunca suficientes los actos para recordar una figura como la del Comandante en jefe y para expresar nuestra admiración y respeto por sus ideas y los logros del pueblo cubano, expresó Manso durante la velada.

La dirigente destacó que Cuba es hoy el único país de América Latina, sin desnutrición infantil, sin problemas de drogas, con una escolarización completa, sin ningún niño abandonado en la calle y con la esperanza de vida más alta de Latinoamérica.

Muchos jóvenes en Venezuela conocieron a Fidel Castro a través del también fallecido Hugo Chávez, afirmó Manso, quien recordó que el líder cubano visitó su país en 1959, poco después del triunfo de la Revolución cubana.

Los estudiantes cubanos Victor Rodríguez y Diana Arias declamaron versos de Jesús Orta Ruiz del poema Marcha triunfal del Ejército Rebelde.

(Agencias de Información)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120277-jovenes-venezolanos-rinden-en-rusia-homenaje-a-fidel-castro}{fidel-castro}$ 



## Radio Habana Cuba